

ESPECIALISTAS INTERNACIONALES

Recomiendan cautela al mercado local

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

A pesar de la buena reacción que se espera en el mercado financiero mexicano por el acuerdo sobre aranceles México-EU, economistas de Actinver recomendaron cautela en el mercado de capitales en México, al advertir que “todavía existe una posibilidad de que los aranceles México-EU pudieran ser implementados si no se ha llegado a los resultados deseados en materia migratoria”.

Además, el entorno global no es favorable, considerando la guerra comercial entre Estados Unidos y China, así como la reciente baja en la calificación de México y Pemex por parte de Fitch y el cambio en la perspectiva a negativa por parte de Moody's.

Steven Palacio, economista de JP Morgan, advirtió que se logró desactivar por el momento el “tic tac”

de la bomba, para evitar los aranceles de Estados Unidos a todas las exportaciones mexicanas pero el camino hacia adelante no está libre de riesgos, ya que México y EU acordaron revisar la estrategia para evitar la migración en 90 días.

Advirtió de que hay riesgo de que las cosas se puedan agriar.

Expuso que hay reclamaciones de la administración de Estados Unidos, negadas por México, sobre un acuerdo para aumentar las compras de México de productos agrícolas estadounidenses, lo que también pueden ser un punto de presión, incluso si el país, supuestamente, pueda encontrar formas de hacerlo sin apoyarse en su sector empresarial, en particular con respecto a productos específicos y estratégicos tales como el maíz.

“Por tanto, nuestra opinión de que la amenaza de aranceles se ha evitado en gran medida, pero todavía



Foto: Reuters



Se logró desactivar de momento el ‘tic tac’ de la bomba para evitar los aranceles de Estados Unidos.”

STEVEN PALACIO
ECONOMISTA DE JP MORGAN

hay espacio para que pueda resurgir el ruido este frente”, recalzó.

MÁS REVISIONES

La revisión de las calificaciones de Fitch considera a las instituciones que son más sensibles a una baja de la calificación soberana o cualquier deterioro del entorno operativo, señaló la firma en un comunicado.

En la revisión de Fitch no sólo se incluyen bancos, sino también a instituciones ligadas al sector financiero. Entre las entidades financieras del estado que recibieron un recorte a la calificación se encuentran: Bancomext, Banobras, Nafin, Infonavit, IPAB.

El recorte a la calificación de los bancos propiedad del gobierno o instituciones financieras gubernamentales se debe a que el gobierno federal es la principal fuente de soporte, al bajar la calificación soberana del país, también baja el de éstas.